
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0600/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend Bewirtschaftung 
Kulturheim (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Soll diese erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem CCW weiter fortgesetzt werden? 
 
a. Wenn nein, warum nicht und wer soll diese Aufgabe zukünftig übernehmen? 
b. Welche Vorteile soll dies gegenüber der bisherigen Praxis bringen? 
 
Hinsichtlich der Bewirtschaftung des Kulturheim Weisenau befindet sich die Verwaltung im 
Abstimmungsprozess. Hierzu laufen bereits Gespräche mit dem CCW. Eine finale Entscheidung 
steht bisher noch aus.  
 
 
2. Wie wird die für Weisenauer Vereine verbriefte Vereinsregelung im Zusammenhang mit  
    der Nutzung des Kulturheims in Zukunft umgesetzt werden? 
 
Die Belange der Weisenauer Vereine werden im Rahmen des Abstimmungsprozesses mit be-
trachtet. Zur Ausgestaltung der Nutzungsmodalitäten kann zum jetzigen Zeitpunkt jedoch noch 
keine Aussage getroffen werden.    
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